

Roy, en religion Sr Sainte-Jovite, de Saint-François de Beauce ; M.-Philomène Vézina, en religion Sr Saint-Hilarion, de Saint-Raymond, *auxiliaires*.

Étaient présents au chœur : M. l'abbé A. Godbout, ex-aumônier des Sœurs de la Charité, et M. l'abbé Salluste Bélanger, assistant-aumônier.

LABRADOR

— S. G. Mgr Blanche, vicaire apostolique du Labrador, est parti le 12 mai pour sa résidence des Sept-Iles, qu'il a probablement quittée déjà pour sa visite pastorale de toute la côte nord du Golfe.

SAINT-BONIFACE

— Le *Manitoba*, du 15 mai, nous apporte la nouvelle des grands succès qu'ont remportés, aux récents examens universitaires, les élèves du collège de Saint-Boniface. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois qu'ils se distinguent dans ces joutes classiques.

Nous voyons aussi qu'il est question de fonder là-bas une section de l'Association catholique de la Jeunesse canadienne-française.

Toutes ces nouvelles sont bien agréables à recevoir et à enregistrer.

Erratum

— o —

C'est M. l'abbé H. Fortier qui a été nommé curé de Saint-Sévérin, et non « Fortin », comme nous avons dit par erreur il y a huit jours.

Feu le R. P. Perron, O. M. I.

(D'après le *Soleil*.)

— o —

Nous avons appris avec un profond chagrin le décès du R. P. W. Perron, O. M. I., arrivé le 13 mai, à l'Hôpital-Général.

Il était né à Sainte-Thècle, comté de Champlain, en 1861, et fit ses études à Trois-Rivières, où il fut ordonné prêtre par feu Mgr Lafèche.